



Los logros de Siigo: la marca que hace grande a México

- *Siigo forma parte fundamental de más de un millón de empresas en toda la región*

Ciudad de México, 13 de septiembre de 2023. Siigo ha sido una marca que ha reducido la presión que sufren muchas empresas y los contadores, dándoles un amplio abanico de posibilidades para facturar, manejar su nómina y tener en control su inventario.

Durante tres décadas Siigo (Siigo-Aspel en México) se ha expandido como uno de los referentes para fortalecer Pymes y facilitar el trabajo de los profesionales contables en habla hispana, siempre con innovaciones de reputación internacional.

¿Qué es lo que ha hecho Siigo en estos años? La marca llegó al mundo en 1988 y hoy, en 2023, cuenta con más de un millón de empresas que usan nuestros *softwares* contables y administrativos por toda América Latina.

Tan sólo en México, se cuenta con una red cualificada de más de 3 mil 200 distribuidores que garantizan un servicio al cliente con oficinas y centros de capacitación en 11 ubicaciones en Ciudad de México, Guadalajara, Monterrey, Veracruz, Mérida, Tijuana, Querétaro, León, Puebla, Chihuahua y Hermosillo.

A través de sus diversas plataformas, como Aspel SAE, Aspel COI, Aspel Conta Asistente y el más reciente, Siigo Nube, muchos emprendimientos en toda la región han podido llevar de manera ordenada y organizada sus facturas electrónicas, movimientos financieros, procesos de la Nómina y el Capital humano y procesos de fabricación de tu empresa. Todo a través de una plataforma confiable para lograr sus sueños de crecimiento y expansión.

La marca continúa brindando beneficios para emprendimientos en todo el país, ya que impulsa el crecimiento de las empresas, pequeñas y medianas, para que puedan despertar todo su potencial, mejorando sus ganancias y aportando cada vez más a la economía del país. ¡Siigo hace grande a México!

Sobre Siigo-Aspel:

Es una empresa mexicana líder en el mercado de software administrativo, que brinda servicio a más de 1 millón de empresas en México y Latinoamérica.

Como resultado de su innovación en soluciones tecnológicas, automatiza los procesos contables, administrativos, de facturación, de punto de venta y de nómina de las micro, pequeñas y medianas empresas, así como de contadores y emprendedores, con los mejores sistemas y servicios de Internet.

Desde febrero de 2022, Aspel fue adquirido por Sigo Latam, compañía colombiana líder en Latinoamérica cuyo propósito es transformar la vida de contadores, empresarios y colaboradores, con el objetivo de fortalecer su estructura tecnológica. Siigo Latam está conformado también por la compañía Memory en Uruguay y Contífico en Ecuador y cuenta con más de 2.900 colaboradores y expertos en el desarrollo de herramientas tecnológicas quienes ayudan a transformar la vida de más de 1.2 millones de contadores y empresarios en Latinoamérica. Con presencia en 6 países, Siigo Latam invierte más del 20% de sus ingresos en tecnología e innovación, con el fin de potenciar su ecosistema tecnológico.

Contacto de prensa:

Sharon Cano

PR Account Executive

sharon.cano@qprw.co

55 1812 1582

Mafer Galicia Aguilar

PR Assistant

mariafernanda.aguilar@qprw.co

55 5172 9812